

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur hanya bagi Dia Yang Maha Kuasa, pencipta langit dan bumi dan segala alam semesta atas kasih dan anugerahNya yang memungkinkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “ Pengaruh Metode *Stop Think Do* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Tumbuhan paku (*Pteridophyta*) di Kelas X SMA Negeri 1 Hampan Perak Tahun Pembelajaran 2011/2012”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada : Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs.H.Tri Harsono,M.Si selaku ketua jurusan Biologi UNIMED, dan terlebih lagi penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak (Alm) Drs. Antonius Sinaga, M.Si dan Bapak Drs.Lazuardi, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Dan tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada Drs. Tri Harsono, M.Si , Dra. Cicik Suriani, M.Si , Dra. Riwayati, M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan-masukan bagi penulis. validator Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Adi Rusdianto, M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Hampan Perak, Bapak Pinem dan Ibu Nety Nadapdap selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 1 Hampan Perak dan juga Bapak/Ibu Guru, staf pegawai SMA Negeri 1 Hampan Perak yang telah banyak membantu penulis selama penelitian dilakukan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda tercinta Megawati Sembiring yang selalu berdoa dan memberikan dana serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Juga kepada kakandaku tersayang Bang

Roberth, Elisabeth Vebrina, adikku tersayang Abed Nego yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis selama dalam perkuliahan.

Selanjutnya penulis menyampaikan terima kasih kepada teman terdekat Zooel Sembiring, sahabat-sahabatku tersayang Rina, Julianty, Enda, Aiiia, Friska, Science, Bang Jonter, Sundari, Daniel, Ronald dan semua anak kelas Dik B Biologi 2008, dan teman-teman jurusan Biologi stambuk 2008 yang selalu memberikan bantuan dan penguatan selama dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kelemahan, baik dari segi isi, penulisan maupun kualitasnya oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan bagi pembaca sekalian.

Medan, 19 Juli 2012

Penulis,

Dewi Engjellita  
NIM. 408141049